
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

41 H27.5.19（火）

■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱

第41回（通算1367回）例会

会長あいさつ

　本日、緊急役員理事会を開
催させていただき、西那須野RC
から台湾の桃園RCとの友好ク
ラブ締結を打診されたことにつ
いて審議していただきました。今
後、前向きに考えるとのことで、
次回のクラブ協議会で30周年

に向けて賛否のご意見を集約させていただきたいと思って
おります。昨年、一昨年と西那須野RCと共に桃園RCの周
年事業に参加しました。桃園RCの友好クラブはいくつかあ
りますが、前夜祭に呼ばれたのは西那須野RCさんだけで、
我 も々一緒に行ったわけです。記念式典が終わって懇親
会が始まると、東京や長野のクラブは帰ってしまいましたが、
我々は最後までいたことから、今回のご連絡があったので
はないかと思います。皆様のご検討をお願いします。次週
のおはなしたまごは10時から開催されます。6月8日には西那
須野RCとの合同例会があり、13名が来られます。観光とゴ
ルフに分かれ、ゴルフは宇津峰で10時スタート、観光は9時
集合でバスで行きます。夜の例会は6時からアネックス1階の
スプーンで行います。できるだけ多くの皆さんの参加をよろし
くお願いします。

幹事報告
例会変更
◎5/19(火)郡山東RC→12：30PM～　移動例会
　宇津峰山東屋周辺清掃活動
◎5/20(水)郡山西RC→6：30PM～　夜の例会　泉屋
◎5/20(水)郡山西北RC→9：30AM～
　職場訪問　ローレルバレイCC
◎5/20(水)郡山アーバンRC→5/14(木)6：30PM～
　新竹東北RC会長交代式　台湾

◎5/21(木)郡山RC→6：00PM～
　郡山RC創立記念日例会　郡山ビューホテルアネックス
◎5/21(木)郡山南RC→5/28(土)6：30PM～
　郡山南RC創立44周年記念日例会　ホテルハマツ

大川原　利信　会長

根本　良一　副幹事

家庭集会報告 増渕　幸三 ロータリー情報委員長

■ 伊野　勝彦 さん

　家庭集会への皆さんのご参
加ありがとうございました。建設
的でまとまりの良い意見が出され
たようですので、各グループを代
表して3名の方に発表していた
だきたいと思います。テーマ①
「30周年事業について」は伊野

さん、テーマ②「若い人とベテランの会員の親睦について」
は根本良一さん、テーマ③「女性会員の入会について」は
村上さんにお願いします。

先般行われた家庭集会での
「30周年事業について」の話し
合いについて皆さんにお伝えし
たいと思います。メンバーは私、
小橋さん、大川原さん、小野塚
さん、川島さん、根本克則さん、
相談役の挽野さんの7名で話し

合いました。30周年記念式典の日時と場所は確定してお
り、平成28年6月18日(土)にビューホテルアネックスで開催
します。家庭集会では内容に関することを中心に話し合
いました。当日は3部に分かれます。まず記念講演会につ
いては、ロータリー活動のためには健康が大事であること
から健康に関する講演会を考えております。第2部は記念
式典で、プログラムの流れについて検討しました。詳細は
さらに検討していきたいと考えております。第3部は懇親会
で、これもさらに内容を検討して郡山安積RCにふさわしい
企画を考えていきたいと思います。予算の総枠は前回の
周年より少額でできないかと考えておりますが、できるだけ

節約しながら無駄のないように考えております。日程につ
いては、準備委員会として6～8月には大枠を決め、具体
的には実行委員会を立ち上げてさらに検討していきたい
と考えております。案内状の発送やいろいろな連絡事項
がありますし、表彰などの問題もありますので、詳細につい
ては来年初め頃から準備して、開催1ヶ月前には実行に
当たって問題ないという状況を作りたいと考えております。
記念ゴルフコンペについても検討していきたいと思います。
　大川原会長から話があったように、海外のクラブとの友
好クラブ締結については今日の理事会で前向きに考えて
いきたいということで、今後を考える上で良い機会ではな
いかと思っております。このことについても前もって締結す
るか、当日の式典で行うか、あるいは決定をして来年度の
プログラムとして行うか、手順について皆さんと協議しな
がら総意をもって進めていきたいということです。実行委
員会を立ち上げますので皆様のご協力をよろしくお願い
申し上げます。

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
33名

出席者数
15名

欠席者数
18名

出席率
45.45％

前回修正率
87.88％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告

  ロータリー財団委員会報告　小針　勉　ロータリー財団委員長
　高橋　美希さん・村上　秀元さん・増渕　幸三さん
　三瓶　徳道さん・古山　英夫さん・大川原利信さん
　伊野　勝彦さん・伊藤　重幸さん

  米山記念奨学会委員会報告　古山　英夫　国際奉仕委員長
　根本　良一さん・平石　典生さん・土屋久美子さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
　小針　勉さん・村上　秀元さん・矢吹　智喜さん
　遠藤　道行さん

ー閉会点鐘

先般行われた家庭集会での
「30周年事業について」の話し
合いについて皆さんにお伝えし
たいと思います。メンバーは私、
小橋さん、大川原さん、小野塚
さん、川島さん、根本克則さん、
相談役の挽野さんの7名で話し

合いました。30周年記念式典の日時と場所は確定してお
り、平成28年6月18日(土)にビューホテルアネックスで開催
します。家庭集会では内容に関することを中心に話し合
いました。当日は3部に分かれます。まず記念講演会につ
いては、ロータリー活動のためには健康が大事であること
から健康に関する講演会を考えております。第2部は記念
式典で、プログラムの流れについて検討しました。詳細は
さらに検討していきたいと考えております。第3部は懇親会
で、これもさらに内容を検討して郡山安積RCにふさわしい
企画を考えていきたいと思います。予算の総枠は前回の
周年より少額でできないかと考えておりますが、できるだけ

■ 根本　良一 さん
　先日の家庭集会で私が班長
のご指名をいただきました。入
会されてまもない会員である土
屋さん、高橋さん、加藤さん、伊
庭さんがメンバーでした。まず
女性会員の入会に関しての感
想を全員にお聞きしたところ、

女性会員が入会したことによりクラブの品が良くなったと
いう意見が多くあり、さらに女性会員や若い会員を増や
すべきだという意見もありました。ベテラン会員と若い会員
との年齢のギャップを感じないためにも、先輩の皆様には
温かく見守っていただき、ロータリーに関する知識も少し
ずつ教えていただきたいという意見がありました。私自身
も分からないことが多いと思いますので、次年度幹事とし
て皆様のご指導よろしくお願いしたいと思います。

■ 村上　秀元 さん
　メンバーは小針さん、溝井さ
ん、私、増渕さん、鈴木聡さん、
古山さん、横田幹事で、「女性
会員が入会して会がどう変わっ
たか」というテーマで話し合いま
した。根本さんからもありました
が、女性会員の入会により品格

が上がったように思うとか、もっと女性会員を増やしていきた
いという意見が出されました。同じ目標に向かって行くには、
現在の福祉行政などを見ても、男女差をはじめとしていろ
いろな違いを乗り越える時代になっていると思います。まと
めとして、概ね女性会員の入会は賛成で、会の雰囲気が
良くなり、礼儀正しくなったという意見が多く、今後も女性会
員に入会していただけるような良い雰囲気のクラブにして
いきましょうということでした。

節約しながら無駄のないように考えております。日程につ
いては、準備委員会として6～8月には大枠を決め、具体
的には実行委員会を立ち上げてさらに検討していきたい
と考えております。案内状の発送やいろいろな連絡事項
がありますし、表彰などの問題もありますので、詳細につい
ては来年初め頃から準備して、開催1ヶ月前には実行に
当たって問題ないという状況を作りたいと考えております。
記念ゴルフコンペについても検討していきたいと思います。
　大川原会長から話があったように、海外のクラブとの友
好クラブ締結については今日の理事会で前向きに考えて
いきたいということで、今後を考える上で良い機会ではな
いかと思っております。このことについても前もって締結す
るか、当日の式典で行うか、あるいは決定をして来年度の
プログラムとして行うか、手順について皆さんと協議しな
がら総意をもって進めていきたいということです。実行委
員会を立ち上げますので皆様のご協力をよろしくお願い
申し上げます。


